

CRYO-dri process extracts water by drying without heat, maintaining curcumin biological activity, structure and purity.

**Recommended Adult Dose:** Take one capsule three times daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** If you are pregnant or breastfeeding; if you are taking anti-platelet medication, blood thinners or other medications; or if you have gallstones, a bile duct obstruction, stomach ulcers or excess stomach acid, consult your healthcare practitioner prior to use. If symptoms persist or worsen, consult your healthcare practitioner. **Guaranteed** to contain no added wheat, yeast, gluten, soy, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place. **CRYO-dri est un procédé de séchage à froid permettant d'extraire l'eau du curcuma tout en préservant son activité biologique, sa structure et sa pureté.**

**Posologie pour adultes :** Prendre une capsule trois fois par jour ou selon l'avis de votre praticien. **Mention des risques :** Si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous prenez des antiplaquetaires, des anticoagulants ou d'autres médicaments; ou si vous avez des calculs biliaires, une obstruction du canal biliaire, ou si vous souffrez d'ulcères de l'estomac ou d'un excès d'acide gastrique, consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez votre praticien. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, de levure, de gluten, de soja, de sodium, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



GENESTRA BRANDS

# Curcumin Complex

CRYO-dri enhanced curcumin

Curcuma rehaussé par CRYO-dri

HERBAL FORMULA/ FORMULE À BASE DE PLANTES

NPN 80028816

*Provides antioxidants for the maintenance of good health.*

*Used in herbal medicine to help relieve joint inflammation.*

*Fournit des antioxydants pour le maintien d'une bonne santé. Utilisée en phytothérapie pour aider à soulager l'inflammation des articulations.*

**60** Vegetable Capsules | Capsules végétales

**EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT:**

Curcumin (from *Curcuma longa* rhizome)..... 400 mg  
Black pepper (*Piper nigrum*) seed..... 25 mg

Curcumine  
(provenant de rhizome de *Curcuma longa*)..... 400 mg  
Grain du poivre noir (*Piper nigrum*) ..... 25 mg

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, silica, magnesium stearate

Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, silice, stéarate de magnésium

## Seroyal

Made in the UK for/ Fabriqué au RU pour

**Seroyal International**

490 Elgin Mills Rd E,  
Richmond Hill, ON L4C 0L8

V1.0 **496**

BARCODE LOCATION

883196 14350